



El precio de bitcoin supera los 5,000 dólares

Masterhacks - Este jueves la criptomoneda Bitcoin superó los 5,000 dólares por unidad, con un aumento del 6%, cotizándose hasta en 5,324 dólares.

Hace tan sólo un año, la divisa digital se cotizaba en menos de 650 dólares, hoy ha alcanzado más de 100 mil pesos en México.

Se especula que la confianza de los inversionistas en el bitcoin creció cuando este se dividió, con lo que resultó el bitcoin cash.

Otro factor que pudo haber contribuido en el aumento de precio, es posiblemente el reporte sobre Goldman Sachs, que podría comerciar la divisa, aunque el CEO de Goldman, Lloyd Blankfein afirma que aún no toman una decisión final.